

PAESTUM

Échanges méditerranéens

Comme chaque année, *Archéologia* est partenaire du *Mediterranean Exchange of Archaeological Tourism*, qui se tiendra sur le site archéologique de Paestum, en Italie, du 14 au 17 novembre. Parmi les nombreux événements programmés lors de cette 22^e rencontre, notons la remise, pour la cinquième fois, du prix Khaled al-Asaad (nom de l'archéologue syrien assassiné à Palmyre), récompensant une découverte archéologique majeure faite lors de l'année écoulée. Les candidats sont : la plus vieille épave intacte au monde découverte au fond de la mer Noire en Bulgarie, un atelier ancien de momification à Saqqâra, des inscriptions et des villas à Pompéi, le plus ancien pain au monde en Jordanie et la plus vieille main en bronze mise au jour en Suisse. Les participants à ces journées auront également l'occasion d'assister à soixante conférences, de rencontrer des professionnels de l'archéologie ou encore de participer



| Le temple d'Athéna à Paestum. © BTMA

à des ateliers d'archéologie expérimentale et des visites guidées de sites. Événement international unique, seule rencontre mondiale dédiée au patrimoine archéologique, à ses découvertes, à ses innovations et à ses enjeux touristiques, cette manifestation attend plus de 10 000 visiteurs. É. F.

➡ **POUR ALLER PLUS LOIN**

www.borsaturismoarcheologico.it